Carrera de agronomía organizó charla que abordó los desafíos para la agricultura frente al cambio climático

Universidad Viña del Mar

Más de 70 personas participaron de la primera de varias charlas organizadas por la Escuela de Ciencias Agrícolas y Veterinarias de la Universidad Viña del Mar (UVM), evento denominado "Cambio climático y su impacto en la agricultura", instancia que reunió a estudiantes, docentes y profesionales del área de la agronomía, medio ambiente y recursos naturales.

La exposición estuvo a cargo de Fernando Santibáñez Quezada, ingeniero agrónomo de la Universidad de Chile, Doctor Ingeniero en Bioclimatología y Doctor en Estado de las Ciencias Naturales, ambos de la Universidad de París.

Ricardo Astorga, jefe de la <u>carrera de Agronomía</u> UVM y organizador de este encuentro indicó que "la actividad está enmarcada en los esfuerzos que hacen las asignaturas de la carrera por dar diferentes miradas y conocimientos a los estudiantes. La charla es parte de la asignatura Agroclimatología, pero se transforma en una oportunidad de vinculación con el medio, a través de la participación de estudiantes y docentes de otras carreras, pero además de actores importantes del mundo agrícola regional. Desde lo académico y de la convocatoria, estamos muy complacidos".